Centro Comercial e Industrial de Paysandú – Cámara de Turismo Concurso de Expresión Plástica 50º Aniversario Centro Termal Guaviyú Bases

Convocatoria

Ante la conmemoración del 50° Aniversario del Centro Termal Guaviyú, la Cámara de Turismo del Centro Comercial e Industrial de Paysandú, llevará a cabo un concurso abierto de expresión plástica dirigido a todos aquellos artistas plásticos o artesanos, profesionales o amateur de todos los rincones del departamento de Paysandú que deseen participar contribuyendo con dicha festividad.

El objetivo del trabajo consiste en interpretar a través de la expresión propia de cada participante los diferentes enfoques asociados a la convivencia entre la infraestructura propia del lugar y la naturaleza circundante, motivando la creatividad de acuerdo a la imaginación, los sentimientos, las emociones, caracterizándolas a través del color, los materiales utilizados, el espacio y la originalidad propia de su creador.

Si bien el desarrollo de la obra deberá seguir las líneas del tema propuesto, la composición será de carácter libre para su creador en tanto no distorsione la visión en cuanto al estilo y su interpretación. Cabe aclarar que el total de las obras participantes quedarán en carácter de donación para el Centro Termal con la finalidad de vestir los distintos interiores de oficinas y establecimientos de uso turístico del lugar previo a formar parte de una serie de muestras itinerantes organizadas por la presente institución con el fin de difundir al artista y su trabajo.

<u>Tema</u>

El tema seleccionado es "Termas de Guaviyú, 50 años compartiendo Naturaleza" cuya consigna procura establecer el acercamiento, valoración y reivindicación de éste recurso natural tan preciado y el entorno que lo rodea. Así mismo, se busca estimular aspectos tan sensibles como la funcionalidad del entorno, el cuidado y respeto por el medio ambiente y la importancia de contribuir en la difusión de dichos valores, trabajando en el compromiso por la sostenibilidad y el uso responsable de los espacios naturales.

Participantes

El presente concurso es de carácter abierto y dirigido para artistas plásticos o artesanos, profesionales o aficionados de todos los rincones del departamento de Paysandú y mayores de edad, que se ajusten a la presente convocatoria.

Se podrá participar de manera libre debiendo presentar la obra previo a la festividad en las oficinas Centro Comercial o bien de manera presencial mediante inscripción para estar llevando a cabo la obra durante la misma jornada de los festejos en el propio Centro Termal.

Cabe aclarar que para esta última modalidad se cuenta con un cupo máximo de 15 lugares a los cuales le será facilitado de manera equitativa el correspondiente soporte y pinturas acrílicas, no así los pinceles que se los deberá proveer cada participante de acuerdo a su preferencia así como también otras implementos que considere apropiados para la tarea.

<u>Trabajo</u>

El concurso consiste en expresar mediante la técnica elegida lo que su creador interpreta de acuerdo al tema presentado.

La obra libre podrá realizarse en cualquier soporte siempre y cuando respete las siguientes dimensiones: un formato mínimo de 0,50 mts. por 0,70 mts y un formato máximo de 0,70 mts por 1,00 mts. Se podrá utilizar pintura de cualquier tipo incluyendo acrílico, sintético, óleo, acuarela, etc., así como también pastas dimensionales, colage, entre otras técnicas.

La modalidad presencial será provista de un único formato de 0,50 mts por 0,70mts. Y de pinturas acrílicas, quedando a cuenta de los participantes proveerse de pinceles y otros implementos que considere necesarios para el trabajo.

Se aceptará una sola propuesta por participante, en el caso de repetirse el autor, se evaluará aquel trabajo que se abierto en primera instancia.

La obras presentadas quedarán en carácter de donación al Centro Termal Guaviyú a los efectos de ser exhibidas de manera permanente en los distintos sectores que componen la infraestructura del mismo.

Presentación

Los trabajos libres podrán ser presentados hasta las 18 horas del día viernes 30 de enero de 2015 en el Centro Comercial e Industrial de Paysandú, sito en calle Florida 983 de la ciudad de Paysandú.

En la medida de lo posible se solicita que las obres se entreguen correctamente embaladas para evitar cualquier deterioro previo a su presentación.

La misma deberá estar acompañada de los siguientes datos:

Nombre y apellido del autor:

Teléfono:

Dirección:

Localidad

Cabe adarar que bajo ningún concepto se aceptarán entregas luego de la fecha establecida.

<u>Jurado</u>

El jurado calificador estará integrado por:

- 1. Sra. Teresa Delgado. Artista Plástica. Dir. S'Cultura Galería de Arte.
- 2. Mtra. Laura Juan. Dir. de Cultura de Paysandú. (a confirmar)
- 3. Mois és Bassadone. Dibujante (a confirmar)
- 4. Sr. Alfredo Durán. Fotógrafo Artísta plástico.
- 5. Representante del Centro Comercial e Industrial de Paysandú Cámara de Turismo.

Los miembros del jurado se regirán por los siguientes criterios de calificación: Originalidad, composición, color, prolijidad, mensaje y armonía, estableciendo un parámetro por cada aspecto.

La evaluación será realizada el día 1 de febrero de 2015 en horas de la tarde previo al acto conmemorativo. Se seleccionarán tres (3) trabajos, clasificando en primero, segundo y tercer lugar respectivamente.

Los resultados se darán a conocer por diferentes medios de comunicación induyendo el sitio web del Centro Comercial e Industrial de Paysandú www.ccipaysandu.com.uy, su página en Factbook y por el sitio de la Cámara de Turismo, www.turismopaysandu.com

Premios

En ambas modalidades la premiación de los trabajos se establece hasta un quinto lugar, extendiéndose al resto de los participantes un Diploma de Honor en agradecimiento a su participación.

En todos los casos, los premios consistirán en estadías para el Centro Termal Guaviyú gentileza de sus propios operadores.

Ganadores

Los nombres de quienes resulten seleccionados se darán a conocer en los días posteriores a la elección y por diferentes medios.

La entrega de premios se llevará a cabo mediante una ceremonia con fecha a confirmar, en la sede del propio Centro Comercial e industrial de Paysandú.

Nota

Las inscripciones para la actividad presencial deberán realizarse en las propias oficinas del Centro Comercial e Industrial de Paysandú personalmente o bien por correo electrónico conteniendo datos personales y contacto del participante.

Todos los trabajos pasarán a formar parte de una exposición itinerante para luego permanecer de manera definitiva en el Centro Termal Guaviyú.

Ante cualquier duda o consulta, tanto de las condiciones como de la organización del concurso en general, comuníquese a nuestra institución que con mucho gusto atenderemos sus interrogantes.



Centro Comercial e Industrial de Paysandú Florida 983 Tel.: 4722 9084 ccip@adinet.com.uy dpto.deturismo@adinet.com.uy

> Paysandú República Oriental del Uruguay

> > Enero de 2015